



## Vereinsvermögen geht an die Lebenshilfe

Der Versehrtensportverein Aichach wurde zum Jahresende aufgelöst. Er umfasste zuletzt noch etwa 30 Mitglieder mit einem Altersdurchschnitt von 70+. Im Auflösungsbeschluss wurde festgelegt, dass das restliche Vereinsvermögen der Lebenshilfe Aichach-Friedberg zukommen soll. So konnte sich die Lebenshilfe über die stolze Summe von 4400 Euro freuen. Das Bild zeigt von links: Maximilian Rössle, Liquidator des Vereins, Christof Gai, stellvertretender Geschäftsführer der Lebenshilfe, Helmut Grimm, Vorsitzender des Versehrtensportvereins, Manfred Kaschner, Gründungsmitglied, sowie Herbert Behmenburg, Vorsitzender der Lebenshilfe.

Foto: Susanne Beaver